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2023-24年度 事業実績報告

６月第１例会　６月７日（金）

 1. 点鐘・開会 
 2. ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 兼子充裕会長エレクト
 5. 米山奨学金授与

 チャムリング ライ，プレラナさん
 6. 雑誌委員会 北原　実委員長
 7. 会　食
 8. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

その他）
―　休　憩（１分間）　―

 9. クラブ協議会「委員会事業実績報告」
会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、
公共イメージ、会報、IT資料、雑誌、
奉仕プロジェクト、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕・姉妹友好クラブ、
ロータリー財団、米山記念奨学、
ニコニコBOX、会計

10. ロータリーソング
11. 点鐘・閉会

加者で記念式典・エクスカーションへ行って参りまし
た。記念式典・贈呈式に多くの会員参加ありがとうご
ざいました。親睦を深めることができました。台湾東
部地震に義援金を出しました。 

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

年次基金　　　 11,900ドル（目標12,000ドル）
ポリオ　　　　　1,000ドル（目標 2,400ドル）
べネファクター　1,000ドル（目標 1,000ドル）
　目標には届かず、申し訳ありませんでした。
　１年間、大変お世話になりました。

米山記念奨学委員会
委員長  原口　一吉

米山奨学金目標額　1,975,000円
達成額　　　　　　1,575,000円
達成率　　　　　　80パーセント
１．米山奨学生をクラブの会員全員でサポートしなが
ら、ロータリー及び日本の心や文化を伝えた。

２．全会員に米山記念奨学の理解と啓蒙を図り献金を
お願いした。

３．米山奨学生の研修や現況の報告の時間を設けた。
４．米山カウンセラー高柳益美会員のサポートを受け
ました。

　会員の皆様一年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

目標額　2,310,000円
（５月末現在）
・例会寄付金総額 　　　　　474件　1,819,900円
　内 社会奉仕委員会指定献金
　　 能登半島地震義援金　　　44件　 221,000円
　　 子ども元気プロジェクト　30件　 240,000円
・今年度会費より　　　　　　　　　　　385,000円
合　計　2,204,900円
達成率　95.45％　　
　ニコニコBOXの寄付金へのご協力ありがとうござ
いました。おかげさまで皆様のご支援により目標金額
を達成することが出来ました。また米山記念奨学委員
会、ロータリー財団委員会及び親睦活動委員会とも協
力し合い和やかな雰囲気で円滑に進めることが出来ま
した。改めまして一年間ありがとうございました。皆
様のご協力に感謝申し上げます。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

・クラブの健全な財政運営をするため、予算に基づく
決算の厳正な処理を実施した。
・食糧費を節約するために、夜の例会の在り方につい
て提案した。
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2024年６月14日（金）
６月第２例会プログラム おひさま食堂が開催されます

日　時：６月22日㈯
調理をお手伝いくださる方は９:00～
受付や配布をお手伝いくださる方は10:00～

場　所：双葉台市民センター　TEL251-3991

次回例会日程
日　時：６月21日㈮　12:30～
場　所：水戸プラザホテル
内　容：卓話「１年を顧みて」

石川啓司会長、赤岩賢二幹事
親睦の時間「６月誕生祝」

１

２

前週訂正出席率56.94％
81名 43名 38名 59.72％６月第１例会（６月７日）

出席状況
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

　会員組織委員会に属する職業分類、会員選考、会員
増強、ロータリー情報の各委員会は適切に行われ、委
員会の方々ありがとうございました。特に増強に携
わった会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。
　会員の入会は５名、退会者は６名でした。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

・総務省統計局日本標準産業分類に基づき職業分類を
実行しました。
・新会員の入会に伴い、建築工事業、商業銀行、そし
て、新しい職業分類として訪問介護、ラーメン店、
ヘアーサロンを開放しました。

会員選考 委員会
委員長　小路　　實

　石川年度は、５名の新会員が入会されました。
・薗部まゆみ、石川　豊（令和６年１月12日）
・山崎克彦（令和６年２月２日）
・金澤康光（令和６年５月24日）
・鈴木優一（令和６年６月７日）
　５名の新会員が水戸南ロータリークラブの会員になり
ました。ロータリー活動をエンジョイしてください。

会員増強委員会 
委員長　長岡　秀典

　会員増強５名の目標に対し５名入会。
　石川豊会員（30代）、薗部まゆみ会員（40代）、山
崎克彦会員（50代）、金澤康光会員（50代）、鈴木優
一会員（40代）、男性会員４名、女性会員１名の計５
名入会しました。
　会員皆様のご協力をいただき、目標入会人数を達成
する事が出来ました。
　今後も新会員の方々がクラブに馴染み、積極的にク
ラブ活動に参加出来るようにサポートをしていきたい
と思います。
　会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員皆様のご協
力の賜物と改めて感謝申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

　新たに入会した会員の皆さんに、ロータリークラブ
の歴史、組織、活動について説明して理解していただ
けるように情報集会を開催してきました。
　今年度は５名の新会員の皆さんをお迎えすることが
できました。
　新会員の皆さんは、今後ともロータリークラブについ
てより深く理解していただき、水戸南ロータリークラブ
の友人として一緒に活動をしていきたいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

　クラブ管理運営の出席、親睦活動、会場運営、プログ
ラム、公共イメージ、会報、IT資料、雑誌の各委員会と

も、委員長を先頭に積極的に取り組んで頂けました。
　ありがとうございました。感謝申し上げます。

出席委員会
委員長　川上　英則

　ロータリアンの奉仕活動の原点は例会への出席から
始まることを念頭に、らくらく連絡網を活用して会員
の皆様に例会への出席をしていただけるようお願いし
て参りました。出席100%会員33名、年間平均出席
率は74.97％（５月末現在）でした。
　また、例会以外の行事開催において、各委員会の皆
様と連携を図り、漏れのない出欠確認が出来ました事
に対し、会員の皆様に感謝申し上げます。
　最後に、入会間もない私が急遽の委員長ご指名だっ
た為、出席委員会の仕事を理解していない私に、赤岩
幹事から様々なサポートやお気遣いを賜り、厚く御礼
を申し上げます。
　誠にありがとうございました。

親睦活動委員会
委員長　人見　光一 

⑴例会時のビジター・ゲストの受付と紹介、会場運営
委員会と協力してビジター席への案内。

⑵会員の方々が関係する慶弔のお手伝い。
⑶納涼家族例会については、新型コロナウイルスの問
題があり中止となった。

⑷忘年例会については、予算の問題があり通常の夜の
例会として開催となった。

⑸新年家族例会を久しぶりに開催することができた。
また、会員の長寿祝いを行った。

⑹誕生月の会員については、今年度も全員から一言お
話をいただく形をとった。そのため、誕生月の会員
に出席とお話のお願いを親睦活動委員会から電話な
どで行った。誕生日のプレゼントの準備をした。

　以上、会員の皆様、関連委員会の皆様、親睦活動委
員会のメンバーの皆様のご協力により、１年間の活動
をすることができました。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

　事業計画に基づき委員会活動を行いました。
・らくらく連絡の返信率が悪い中、出席者の予測を立
て、食事の発注をすることで、例年に比べて大幅に食
事の無駄をなくし、フードロス問題に貢献できた。

・委員全員とのコミュニケーションを図り、準備等を
抜けなく行えた。

・食事に洋食を取り入れることにより、マンネリ防止
を心掛けた。

・夜例会の際、ビュッフェスタイルに変わりはないも
のの、適量で無駄なく完食できるように発注をし、
提供できた。

・毎回ロータリーの時間が長くなることを予測できた
にもかかわらず、ゲスト卓話の時間が十分に確保で
きなくなるなど、会場監督として厳しく管理するこ
とができなかった。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

　各委員長の皆様、会員の皆様のご協力を頂き司会進

行がスムーズ進められたことを感謝申し上げます。
　プログラム委員会としていろいろ講師・卓話考えて
おりましたが会長と協議しましたがプログラム委員会
としての計画が進められなかったことは残念でした。
　次年度への申し送りとしてプログラム委員長の事業
計画が進められるようにお願い致しまして事業報告と
させて頂きます。
　一年間有難うございました。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止CM」の継続いたしました。

②IT資料委員会と協力して、SNS（フェイスブッ
ク）、HPを活用してロータリー活動を積極的に発信
いたしました。

③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会記事を掲載いただきました。

　１年間ありがとうございました。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

　週報を定期的に発行することにより、迅速な情報伝
達に努め多くの写真を添付し、誰もが色々な形で楽し
める会報作りをしてまいりました。
【掲載内容】
通常例会・家族例会・ガバナー公式訪問・地区大
会・インターシティミーティング・奉仕活動・おひ
さま食堂・ミニバス・タイ記念式典・高松西RC周
年記念式典・ロータリーデー

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１．らくらく連絡網の各委員会活用のサポート
２．新会員の方へのMy ROTARYの紹介と登録のサ

ポート
３．出席・公共イメージ・会報委員とともにITを利用し

た増強・例会・行事などの活動をいたしました。

雑誌委員会
委員長  北原　　実

　毎月１回雑誌の紹介をしました。
　おかげさまで12回以上出席することが出来ました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉妹
友好クラブの各委員会が事業計画を円滑に活動できた
一年であったと思います。
　惜しむらくは、職業奉仕の「My Business」が、
全会員できなかったことです。
 いろいろな事情があったかとは思いますが、ロータ
リークラブのDEIの観点からも次年度に引き継いで、
全会員が自分の職業を発表できるようにしてもらいた
いです。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１．茨城ロボッツ観戦
　1－3奉仕研究会と合同で1－3会をアダストリ
アみとアリーナで開催しその後試合観戦ました。

２．茨城ロボッツのチケットパートナー
　職業奉仕委員会でロボッツのチケットパート
ナーになりクラブメンバーに1000円でチケット
をお渡しし観戦してもらいました。
　100枚中86枚使用し後日ニコニコBOXに
86,000円入れました。

３．会員卓話My Businessを実施しました。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

　社会奉仕活動として
１．地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ

ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を作成し、掲載した。

２．夏休み、冬休み、春休みの給食の出ない期間を前
に、家庭で必要な食材などを配布する「子ども元
気プロジェクト」を実施した。

３．毎月、双葉台市民センターにおいて「おひさま食
堂」をボランティアの皆様と協力しながら実施した。

４．「IBARAKI Next Generation Cup2023」の
開催に、青少年奉仕委員会と連携して協力した。

　１年間、社会奉仕活動へのご協力ありがとうござい
ました。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・1－3奉仕研究会で青少年奉仕委員会について説明
した。

・育成いばらき、IBARAKI Next Generation Cup 
2023歓迎レセプションに参加。

・第３分区ロータリーデー、ケーズデンキスタジアム
で現地のポリオ根絶募金活動に参加。

・第21回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援、２月11日㈰は、準決勝と決勝を見川総合運動
公園体育館にて開催。

・ミニバスケットボール指導者へ「功労者感謝状」を
今回は４名へお渡ししました。少年団活動を長年支
えてきた地域のレジェンドの方に、子供たちの前で
スポットライトを当てる事が出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

　７月６日から７月11日の日程で友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員13
人と訪問しました。 
　今年度タイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈事業計
画は地区の財団補助金＄15,000が地区で計画していた
事業が中止になったので使用できるようになりました。 
　次年度は地区の財団補助金が使えるように早めに計
画を進めています。今のところ地区から＄10,000姉
妹クラブの清州西原RCから＄5,000、高松西RCか
ら＄5,000の確約を頂いています。 
　11月30日から12月4日友好地区タイ国バンコクパ
ツムワンRCの創立40周年に14人で参加しました。 
　４月13・14日高松西RC創立55周年に24人の参

石川啓司会員……

鈴木優一会員……
松本隆史会員……
久信田秀一会員…
川上英則会員……

久保田啓藏会員…
根本 次会員……
鈴木憲一会員……
志村　保会員……
谷島孝明会員……
上野義哉会員……
長岡秀典会員……

浅野佑介会員……
薗部まゆみ会員…
石井浩一会員……

■ニコニコBOX（６月７日（金）扱）
新会員の鈴木優一さん、歓迎いたします。ロータ
リークラブを楽しんでください。
本日入会する鈴木です。宜しくお願いします。
ヨガ頑張りましょう！！
ヨガ頑張ります。
鈴木さん、水戸南ロータリークラブへようこそ。
クラブ活動を一緒に楽しみましょう。
鈴木さんの入会おめでとうございます。
浅野さん、本日は宜しくお願い致します。
石川会長、赤岩幹事、残り一ヶ月になりました。
鈴木さんの入会を歓迎します。
鈴木さん、宜しくお願いします。
鈴木さん、入会おめでとうございます。
鈴木優一さん、ご入会おめでとうございます。浅
野さん、ヨガ楽しかったです。
ヨガの機会を頂き有難うございます。
鈴木さん、ご入会おめでとうございます。
鈴木さん、入会おめでとうございます。

この計　　　15件　　 48,000円
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ポリオ　　　　　1,000ドル（目標 2,400ドル）
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　目標には届かず、申し訳ありませんでした。
　１年間、大変お世話になりました。

米山記念奨学委員会
委員長  原口　一吉

米山奨学金目標額　1,975,000円
達成額　　　　　　1,575,000円
達成率　　　　　　80パーセント
１．米山奨学生をクラブの会員全員でサポートしなが
ら、ロータリー及び日本の心や文化を伝えた。

２．全会員に米山記念奨学の理解と啓蒙を図り献金を
お願いした。

３．米山奨学生の研修や現況の報告の時間を設けた。
４．米山カウンセラー高柳益美会員のサポートを受け
ました。

　会員の皆様一年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

目標額　2,310,000円
（５月末現在）
・例会寄付金総額 　　　　　474件　1,819,900円
　内 社会奉仕委員会指定献金
　　 能登半島地震義援金　　　44件　 221,000円
　　 子ども元気プロジェクト　30件　 240,000円
・今年度会費より　　　　　　　　　　　385,000円
合　計　2,204,900円
達成率　95.45％　　
　ニコニコBOXの寄付金へのご協力ありがとうござ
いました。おかげさまで皆様のご支援により目標金額
を達成することが出来ました。また米山記念奨学委員
会、ロータリー財団委員会及び親睦活動委員会とも協
力し合い和やかな雰囲気で円滑に進めることが出来ま
した。改めまして一年間ありがとうございました。皆
様のご協力に感謝申し上げます。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

・クラブの健全な財政運営をするため、予算に基づく
決算の厳正な処理を実施した。
・食糧費を節約するために、夜の例会の在り方につい
て提案した。
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

　会員組織委員会に属する職業分類、会員選考、会員
増強、ロータリー情報の各委員会は適切に行われ、委
員会の方々ありがとうございました。特に増強に携
わった会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。
　会員の入会は５名、退会者は６名でした。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

・総務省統計局日本標準産業分類に基づき職業分類を
実行しました。

・新会員の入会に伴い、建築工事業、商業銀行、そし
て、新しい職業分類として訪問介護、ラーメン店、
ヘアーサロンを開放しました。

会員選考 委員会
委員長　小路　　實

　石川年度は、５名の新会員が入会されました。
・薗部まゆみ、石川　豊（令和６年１月12日）
・山崎克彦（令和６年２月２日）
・金澤康光（令和６年５月24日）
・鈴木優一（令和６年６月７日）
　５名の新会員が水戸南ロータリークラブの会員になり
ました。ロータリー活動をエンジョイしてください。

会員増強委員会 
委員長　長岡　秀典

　会員増強５名の目標に対し５名入会。
　石川豊会員（30代）、薗部まゆみ会員（40代）、山
崎克彦会員（50代）、金澤康光会員（50代）、鈴木優
一会員（40代）、男性会員４名、女性会員１名の計５
名入会しました。
　会員皆様のご協力をいただき、目標入会人数を達成
する事が出来ました。
　今後も新会員の方々がクラブに馴染み、積極的にク
ラブ活動に参加出来るようにサポートをしていきたい
と思います。
　会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員皆様のご協
力の賜物と改めて感謝申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

　新たに入会した会員の皆さんに、ロータリークラブ
の歴史、組織、活動について説明して理解していただ
けるように情報集会を開催してきました。
　今年度は５名の新会員の皆さんをお迎えすることが
できました。
　新会員の皆さんは、今後ともロータリークラブについ
てより深く理解していただき、水戸南ロータリークラブ
の友人として一緒に活動をしていきたいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

　クラブ管理運営の出席、親睦活動、会場運営、プログ
ラム、公共イメージ、会報、IT資料、雑誌の各委員会と

も、委員長を先頭に積極的に取り組んで頂けました。
　ありがとうございました。感謝申し上げます。

出席委員会
委員長　川上　英則

　ロータリアンの奉仕活動の原点は例会への出席から
始まることを念頭に、らくらく連絡網を活用して会員
の皆様に例会への出席をしていただけるようお願いし
て参りました。出席100%会員33名、年間平均出席
率は74.97％（５月末現在）でした。
　また、例会以外の行事開催において、各委員会の皆
様と連携を図り、漏れのない出欠確認が出来ました事
に対し、会員の皆様に感謝申し上げます。
　最後に、入会間もない私が急遽の委員長ご指名だっ
た為、出席委員会の仕事を理解していない私に、赤岩
幹事から様々なサポートやお気遣いを賜り、厚く御礼
を申し上げます。
　誠にありがとうございました。

親睦活動委員会
委員長　人見　光一 

⑴例会時のビジター・ゲストの受付と紹介、会場運営
委員会と協力してビジター席への案内。
⑵会員の方々が関係する慶弔のお手伝い。
⑶納涼家族例会については、新型コロナウイルスの問
題があり中止となった。
⑷忘年例会については、予算の問題があり通常の夜の
例会として開催となった。
⑸新年家族例会を久しぶりに開催することができた。
また、会員の長寿祝いを行った。
⑹誕生月の会員については、今年度も全員から一言お
話をいただく形をとった。そのため、誕生月の会員
に出席とお話のお願いを親睦活動委員会から電話な
どで行った。誕生日のプレゼントの準備をした。
　以上、会員の皆様、関連委員会の皆様、親睦活動委
員会のメンバーの皆様のご協力により、１年間の活動
をすることができました。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

　事業計画に基づき委員会活動を行いました。
・らくらく連絡の返信率が悪い中、出席者の予測を立
て、食事の発注をすることで、例年に比べて大幅に食
事の無駄をなくし、フードロス問題に貢献できた。
・委員全員とのコミュニケーションを図り、準備等を
抜けなく行えた。
・食事に洋食を取り入れることにより、マンネリ防止
を心掛けた。
・夜例会の際、ビュッフェスタイルに変わりはないも
のの、適量で無駄なく完食できるように発注をし、
提供できた。
・毎回ロータリーの時間が長くなることを予測できた
にもかかわらず、ゲスト卓話の時間が十分に確保で
きなくなるなど、会場監督として厳しく管理するこ
とができなかった。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

　各委員長の皆様、会員の皆様のご協力を頂き司会進

行がスムーズ進められたことを感謝申し上げます。
　プログラム委員会としていろいろ講師・卓話考えて
おりましたが会長と協議しましたがプログラム委員会
としての計画が進められなかったことは残念でした。
　次年度への申し送りとしてプログラム委員長の事業
計画が進められるようにお願い致しまして事業報告と
させて頂きます。
　一年間有難うございました。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止CM」の継続いたしました。
②IT資料委員会と協力して、SNS（フェイスブッ
ク）、HPを活用してロータリー活動を積極的に発信
いたしました。
③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会記事を掲載いただきました。
　１年間ありがとうございました。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

　週報を定期的に発行することにより、迅速な情報伝
達に努め多くの写真を添付し、誰もが色々な形で楽し
める会報作りをしてまいりました。
【掲載内容】
通常例会・家族例会・ガバナー公式訪問・地区大
会・インターシティミーティング・奉仕活動・おひ
さま食堂・ミニバス・タイ記念式典・高松西RC周
年記念式典・ロータリーデー

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１．らくらく連絡網の各委員会活用のサポート
２．新会員の方へのMy ROTARYの紹介と登録のサ

ポート
３．出席・公共イメージ・会報委員とともにITを利用し

た増強・例会・行事などの活動をいたしました。

雑誌委員会
委員長  北原　　実

　毎月１回雑誌の紹介をしました。
　おかげさまで12回以上出席することが出来ました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉妹
友好クラブの各委員会が事業計画を円滑に活動できた
一年であったと思います。
　惜しむらくは、職業奉仕の「My Business」が、
全会員できなかったことです。
 いろいろな事情があったかとは思いますが、ロータ
リークラブのDEIの観点からも次年度に引き継いで、
全会員が自分の職業を発表できるようにしてもらいた
いです。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１．茨城ロボッツ観戦
　1－3奉仕研究会と合同で1－3会をアダストリ
アみとアリーナで開催しその後試合観戦ました。

２．茨城ロボッツのチケットパートナー
　職業奉仕委員会でロボッツのチケットパート
ナーになりクラブメンバーに1000円でチケット
をお渡しし観戦してもらいました。
　100枚中86枚使用し後日ニコニコBOXに
86,000円入れました。

３．会員卓話My Businessを実施しました。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

　社会奉仕活動として
１．地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ

ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を作成し、掲載した。

２．夏休み、冬休み、春休みの給食の出ない期間を前
に、家庭で必要な食材などを配布する「子ども元
気プロジェクト」を実施した。

３．毎月、双葉台市民センターにおいて「おひさま食
堂」をボランティアの皆様と協力しながら実施した。

４．「IBARAKI Next Generation Cup2023」の
開催に、青少年奉仕委員会と連携して協力した。

　１年間、社会奉仕活動へのご協力ありがとうござい
ました。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・1－3奉仕研究会で青少年奉仕委員会について説明
した。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation Cup 
2023歓迎レセプションに参加。

・第３分区ロータリーデー、ケーズデンキスタジアム
で現地のポリオ根絶募金活動に参加。
・第21回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援、２月11日㈰は、準決勝と決勝を見川総合運動
公園体育館にて開催。
・ミニバスケットボール指導者へ「功労者感謝状」を
今回は４名へお渡ししました。少年団活動を長年支
えてきた地域のレジェンドの方に、子供たちの前で
スポットライトを当てる事が出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

　７月６日から７月11日の日程で友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員13
人と訪問しました。 
　今年度タイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈事業計
画は地区の財団補助金＄15,000が地区で計画していた
事業が中止になったので使用できるようになりました。 
　次年度は地区の財団補助金が使えるように早めに計
画を進めています。今のところ地区から＄10,000姉
妹クラブの清州西原RCから＄5,000、高松西RCか
ら＄5,000の確約を頂いています。 
　11月30日から12月4日友好地区タイ国バンコクパ
ツムワンRCの創立40周年に14人で参加しました。 
　４月13・14日高松西RC創立55周年に24人の参

2023-24年度 事業実績報告 2023-24年度 事業実績報告
加者で記念式典・エクスカーションへ行って参りまし
た。記念式典・贈呈式に多くの会員参加ありがとうご
ざいました。親睦を深めることができました。台湾東
部地震に義援金を出しました。 

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

年次基金　　　 11,900ドル（目標12,000ドル）
ポリオ　　　　　1,000ドル（目標 2,400ドル）
べネファクター　1,000ドル（目標 1,000ドル）
　目標には届かず、申し訳ありませんでした。
　１年間、大変お世話になりました。

米山記念奨学委員会
委員長  原口　一吉

米山奨学金目標額　1,975,000円
達成額　　　　　　1,575,000円
達成率　　　　　　80パーセント
１．米山奨学生をクラブの会員全員でサポートしなが
ら、ロータリー及び日本の心や文化を伝えた。

２．全会員に米山記念奨学の理解と啓蒙を図り献金を
お願いした。

３．米山奨学生の研修や現況の報告の時間を設けた。
４．米山カウンセラー高柳益美会員のサポートを受け
ました。

　会員の皆様一年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

目標額　2,310,000円
（５月末現在）
・例会寄付金総額 　　　　　474件　1,819,900円
　内 社会奉仕委員会指定献金
　　 能登半島地震義援金　　　44件　 221,000円
　　 子ども元気プロジェクト　30件　 240,000円
・今年度会費より　　　　　　　　　　　385,000円
合　計　2,204,900円
達成率　95.45％　　
　ニコニコBOXの寄付金へのご協力ありがとうござ
いました。おかげさまで皆様のご支援により目標金額
を達成することが出来ました。また米山記念奨学委員
会、ロータリー財団委員会及び親睦活動委員会とも協
力し合い和やかな雰囲気で円滑に進めることが出来ま
した。改めまして一年間ありがとうございました。皆
様のご協力に感謝申し上げます。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

・クラブの健全な財政運営をするため、予算に基づく
決算の厳正な処理を実施した。
・食糧費を節約するために、夜の例会の在り方につい
て提案した。
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

　会員組織委員会に属する職業分類、会員選考、会員
増強、ロータリー情報の各委員会は適切に行われ、委
員会の方々ありがとうございました。特に増強に携
わった会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。
　会員の入会は５名、退会者は６名でした。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

・総務省統計局日本標準産業分類に基づき職業分類を
実行しました。

・新会員の入会に伴い、建築工事業、商業銀行、そし
て、新しい職業分類として訪問介護、ラーメン店、
ヘアーサロンを開放しました。

会員選考 委員会
委員長　小路　　實

　石川年度は、５名の新会員が入会されました。
・薗部まゆみ、石川　豊（令和６年１月12日）
・山崎克彦（令和６年２月２日）
・金澤康光（令和６年５月24日）
・鈴木優一（令和６年６月７日）
　５名の新会員が水戸南ロータリークラブの会員になり
ました。ロータリー活動をエンジョイしてください。

会員増強委員会 
委員長　長岡　秀典

　会員増強５名の目標に対し５名入会。
　石川豊会員（30代）、薗部まゆみ会員（40代）、山
崎克彦会員（50代）、金澤康光会員（50代）、鈴木優
一会員（40代）、男性会員４名、女性会員１名の計５
名入会しました。
　会員皆様のご協力をいただき、目標入会人数を達成
する事が出来ました。
　今後も新会員の方々がクラブに馴染み、積極的にク
ラブ活動に参加出来るようにサポートをしていきたい
と思います。
　会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員皆様のご協
力の賜物と改めて感謝申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

　新たに入会した会員の皆さんに、ロータリークラブ
の歴史、組織、活動について説明して理解していただ
けるように情報集会を開催してきました。
　今年度は５名の新会員の皆さんをお迎えすることが
できました。
　新会員の皆さんは、今後ともロータリークラブについ
てより深く理解していただき、水戸南ロータリークラブ
の友人として一緒に活動をしていきたいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

　クラブ管理運営の出席、親睦活動、会場運営、プログ
ラム、公共イメージ、会報、IT資料、雑誌の各委員会と

も、委員長を先頭に積極的に取り組んで頂けました。
　ありがとうございました。感謝申し上げます。

出席委員会
委員長　川上　英則

　ロータリアンの奉仕活動の原点は例会への出席から
始まることを念頭に、らくらく連絡網を活用して会員
の皆様に例会への出席をしていただけるようお願いし
て参りました。出席100%会員33名、年間平均出席
率は74.97％（５月末現在）でした。
　また、例会以外の行事開催において、各委員会の皆
様と連携を図り、漏れのない出欠確認が出来ました事
に対し、会員の皆様に感謝申し上げます。
　最後に、入会間もない私が急遽の委員長ご指名だっ
た為、出席委員会の仕事を理解していない私に、赤岩
幹事から様々なサポートやお気遣いを賜り、厚く御礼
を申し上げます。
　誠にありがとうございました。

親睦活動委員会
委員長　人見　光一 

⑴例会時のビジター・ゲストの受付と紹介、会場運営
委員会と協力してビジター席への案内。
⑵会員の方々が関係する慶弔のお手伝い。
⑶納涼家族例会については、新型コロナウイルスの問
題があり中止となった。
⑷忘年例会については、予算の問題があり通常の夜の
例会として開催となった。
⑸新年家族例会を久しぶりに開催することができた。
また、会員の長寿祝いを行った。
⑹誕生月の会員については、今年度も全員から一言お
話をいただく形をとった。そのため、誕生月の会員
に出席とお話のお願いを親睦活動委員会から電話な
どで行った。誕生日のプレゼントの準備をした。
　以上、会員の皆様、関連委員会の皆様、親睦活動委
員会のメンバーの皆様のご協力により、１年間の活動
をすることができました。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

　事業計画に基づき委員会活動を行いました。
・らくらく連絡の返信率が悪い中、出席者の予測を立
て、食事の発注をすることで、例年に比べて大幅に食
事の無駄をなくし、フードロス問題に貢献できた。
・委員全員とのコミュニケーションを図り、準備等を
抜けなく行えた。
・食事に洋食を取り入れることにより、マンネリ防止
を心掛けた。
・夜例会の際、ビュッフェスタイルに変わりはないも
のの、適量で無駄なく完食できるように発注をし、
提供できた。
・毎回ロータリーの時間が長くなることを予測できた
にもかかわらず、ゲスト卓話の時間が十分に確保で
きなくなるなど、会場監督として厳しく管理するこ
とができなかった。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

　各委員長の皆様、会員の皆様のご協力を頂き司会進

行がスムーズ進められたことを感謝申し上げます。
　プログラム委員会としていろいろ講師・卓話考えて
おりましたが会長と協議しましたがプログラム委員会
としての計画が進められなかったことは残念でした。
　次年度への申し送りとしてプログラム委員長の事業
計画が進められるようにお願い致しまして事業報告と
させて頂きます。
　一年間有難うございました。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止CM」の継続いたしました。
②IT資料委員会と協力して、SNS（フェイスブッ
ク）、HPを活用してロータリー活動を積極的に発信
いたしました。
③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会記事を掲載いただきました。
　１年間ありがとうございました。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

　週報を定期的に発行することにより、迅速な情報伝
達に努め多くの写真を添付し、誰もが色々な形で楽し
める会報作りをしてまいりました。
【掲載内容】
通常例会・家族例会・ガバナー公式訪問・地区大
会・インターシティミーティング・奉仕活動・おひ
さま食堂・ミニバス・タイ記念式典・高松西RC周
年記念式典・ロータリーデー

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１．らくらく連絡網の各委員会活用のサポート
２．新会員の方へのMy ROTARYの紹介と登録のサ

ポート
３．出席・公共イメージ・会報委員とともにITを利用し

た増強・例会・行事などの活動をいたしました。

雑誌委員会
委員長  北原　　実

　毎月１回雑誌の紹介をしました。
　おかげさまで12回以上出席することが出来ました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉妹
友好クラブの各委員会が事業計画を円滑に活動できた
一年であったと思います。
　惜しむらくは、職業奉仕の「My Business」が、
全会員できなかったことです。
 いろいろな事情があったかとは思いますが、ロータ
リークラブのDEIの観点からも次年度に引き継いで、
全会員が自分の職業を発表できるようにしてもらいた
いです。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１．茨城ロボッツ観戦
　1－3奉仕研究会と合同で1－3会をアダストリ
アみとアリーナで開催しその後試合観戦ました。

２．茨城ロボッツのチケットパートナー
　職業奉仕委員会でロボッツのチケットパート
ナーになりクラブメンバーに1000円でチケット
をお渡しし観戦してもらいました。
　100枚中86枚使用し後日ニコニコBOXに
86,000円入れました。

３．会員卓話My Businessを実施しました。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

　社会奉仕活動として
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気プロジェクト」を実施した。

３．毎月、双葉台市民センターにおいて「おひさま食
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開催に、青少年奉仕委員会と連携して協力した。

　１年間、社会奉仕活動へのご協力ありがとうござい
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人と訪問しました。 
　今年度タイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈事業計
画は地区の財団補助金＄15,000が地区で計画していた
事業が中止になったので使用できるようになりました。 
　次年度は地区の財団補助金が使えるように早めに計
画を進めています。今のところ地区から＄10,000姉
妹クラブの清州西原RCから＄5,000、高松西RCか
ら＄5,000の確約を頂いています。 
　11月30日から12月4日友好地区タイ国バンコクパ
ツムワンRCの創立40周年に14人で参加しました。 
　４月13・14日高松西RC創立55周年に24人の参
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加者で記念式典・エクスカーションへ行って参りまし
た。記念式典・贈呈式に多くの会員参加ありがとうご
ざいました。親睦を深めることができました。台湾東
部地震に義援金を出しました。 

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

年次基金　　　 11,900ドル（目標12,000ドル）
ポリオ　　　　　1,000ドル（目標 2,400ドル）
べネファクター　1,000ドル（目標 1,000ドル）
　目標には届かず、申し訳ありませんでした。
　１年間、大変お世話になりました。

米山記念奨学委員会
委員長  原口　一吉

米山奨学金目標額　1,975,000円
達成額　　　　　　1,575,000円
達成率　　　　　　80パーセント
１．米山奨学生をクラブの会員全員でサポートしなが
ら、ロータリー及び日本の心や文化を伝えた。

２．全会員に米山記念奨学の理解と啓蒙を図り献金を
お願いした。

３．米山奨学生の研修や現況の報告の時間を設けた。
４．米山カウンセラー高柳益美会員のサポートを受け
ました。

　会員の皆様一年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

目標額　2,310,000円
（５月末現在）
・例会寄付金総額 　　　　　474件　1,819,900円
　内 社会奉仕委員会指定献金
　　 能登半島地震義援金　　　44件　 221,000円
　　 子ども元気プロジェクト　30件　 240,000円
・今年度会費より　　　　　　　　　　　385,000円
合　計　2,204,900円
達成率　95.45％　　
　ニコニコBOXの寄付金へのご協力ありがとうござ
いました。おかげさまで皆様のご支援により目標金額
を達成することが出来ました。また米山記念奨学委員
会、ロータリー財団委員会及び親睦活動委員会とも協
力し合い和やかな雰囲気で円滑に進めることが出来ま
した。改めまして一年間ありがとうございました。皆
様のご協力に感謝申し上げます。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

・クラブの健全な財政運営をするため、予算に基づく
決算の厳正な処理を実施した。

・食糧費を節約するために、夜の例会の在り方につい
て提案した。
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕
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増強、ロータリー情報の各委員会は適切に行われ、委
員会の方々ありがとうございました。特に増強に携
わった会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。
　会員の入会は５名、退会者は６名でした。
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会員選考 委員会
委員長　小路　　實
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・金澤康光（令和６年５月24日）
・鈴木優一（令和６年６月７日）
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　1－3奉仕研究会と合同で1－3会をアダストリ
アみとアリーナで開催しその後試合観戦ました。

２．茨城ロボッツのチケットパートナー
　職業奉仕委員会でロボッツのチケットパート
ナーになりクラブメンバーに1000円でチケット
をお渡しし観戦してもらいました。
　100枚中86枚使用し後日ニコニコBOXに
86,000円入れました。

３．会員卓話My Businessを実施しました。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

　社会奉仕活動として
１．地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ

ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を作成し、掲載した。

２．夏休み、冬休み、春休みの給食の出ない期間を前
に、家庭で必要な食材などを配布する「子ども元
気プロジェクト」を実施した。

３．毎月、双葉台市民センターにおいて「おひさま食
堂」をボランティアの皆様と協力しながら実施した。

４．「IBARAKI Next Generation Cup2023」の
開催に、青少年奉仕委員会と連携して協力した。

　１年間、社会奉仕活動へのご協力ありがとうござい
ました。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・1－3奉仕研究会で青少年奉仕委員会について説明
した。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation Cup 
2023歓迎レセプションに参加。
・第３分区ロータリーデー、ケーズデンキスタジアム
で現地のポリオ根絶募金活動に参加。
・第21回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援、２月11日㈰は、準決勝と決勝を見川総合運動
公園体育館にて開催。
・ミニバスケットボール指導者へ「功労者感謝状」を
今回は４名へお渡ししました。少年団活動を長年支
えてきた地域のレジェンドの方に、子供たちの前で
スポットライトを当てる事が出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

　７月６日から７月11日の日程で友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員13
人と訪問しました。 
　今年度タイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈事業計
画は地区の財団補助金＄15,000が地区で計画していた
事業が中止になったので使用できるようになりました。 
　次年度は地区の財団補助金が使えるように早めに計
画を進めています。今のところ地区から＄10,000姉
妹クラブの清州西原RCから＄5,000、高松西RCか
ら＄5,000の確約を頂いています。 
　11月30日から12月4日友好地区タイ国バンコクパ
ツムワンRCの創立40周年に14人で参加しました。 
　４月13・14日高松西RC創立55周年に24人の参
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加者で記念式典・エクスカーションへ行って参りまし
た。記念式典・贈呈式に多くの会員参加ありがとうご
ざいました。親睦を深めることができました。台湾東
部地震に義援金を出しました。 

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

年次基金　　　 11,900ドル（目標12,000ドル）
ポリオ　　　　　1,000ドル（目標 2,400ドル）
べネファクター　1,000ドル（目標 1,000ドル）
　目標には届かず、申し訳ありませんでした。
　１年間、大変お世話になりました。

米山記念奨学委員会
委員長  原口　一吉

米山奨学金目標額　1,975,000円
達成額　　　　　　1,575,000円
達成率　　　　　　80パーセント
１．米山奨学生をクラブの会員全員でサポートしなが
ら、ロータリー及び日本の心や文化を伝えた。

２．全会員に米山記念奨学の理解と啓蒙を図り献金を
お願いした。

３．米山奨学生の研修や現況の報告の時間を設けた。
４．米山カウンセラー高柳益美会員のサポートを受け
ました。

　会員の皆様一年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

目標額　2,310,000円
（５月末現在）
・例会寄付金総額 　　　　　474件　1,819,900円
　内 社会奉仕委員会指定献金
　　 能登半島地震義援金　　　44件　 221,000円
　　 子ども元気プロジェクト　30件　 240,000円
・今年度会費より　　　　　　　　　　　385,000円
合　計　2,204,900円
達成率　95.45％　　
　ニコニコBOXの寄付金へのご協力ありがとうござ
いました。おかげさまで皆様のご支援により目標金額
を達成することが出来ました。また米山記念奨学委員
会、ロータリー財団委員会及び親睦活動委員会とも協
力し合い和やかな雰囲気で円滑に進めることが出来ま
した。改めまして一年間ありがとうございました。皆
様のご協力に感謝申し上げます。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

・クラブの健全な財政運営をするため、予算に基づく
決算の厳正な処理を実施した。

・食糧費を節約するために、夜の例会の在り方につい
て提案した。
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

　会員組織委員会に属する職業分類、会員選考、会員
増強、ロータリー情報の各委員会は適切に行われ、委
員会の方々ありがとうございました。特に増強に携
わった会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。
　会員の入会は５名、退会者は６名でした。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

・総務省統計局日本標準産業分類に基づき職業分類を
実行しました。
・新会員の入会に伴い、建築工事業、商業銀行、そし
て、新しい職業分類として訪問介護、ラーメン店、
ヘアーサロンを開放しました。

会員選考 委員会
委員長　小路　　實

　石川年度は、５名の新会員が入会されました。
・薗部まゆみ、石川　豊（令和６年１月12日）
・山崎克彦（令和６年２月２日）
・金澤康光（令和６年５月24日）
・鈴木優一（令和６年６月７日）
　５名の新会員が水戸南ロータリークラブの会員になり
ました。ロータリー活動をエンジョイしてください。

会員増強委員会 
委員長　長岡　秀典

　会員増強５名の目標に対し５名入会。
　石川豊会員（30代）、薗部まゆみ会員（40代）、山
崎克彦会員（50代）、金澤康光会員（50代）、鈴木優
一会員（40代）、男性会員４名、女性会員１名の計５
名入会しました。
　会員皆様のご協力をいただき、目標入会人数を達成
する事が出来ました。
　今後も新会員の方々がクラブに馴染み、積極的にク
ラブ活動に参加出来るようにサポートをしていきたい
と思います。
　会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員皆様のご協
力の賜物と改めて感謝申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

　新たに入会した会員の皆さんに、ロータリークラブ
の歴史、組織、活動について説明して理解していただ
けるように情報集会を開催してきました。
　今年度は５名の新会員の皆さんをお迎えすることが
できました。
　新会員の皆さんは、今後ともロータリークラブについ
てより深く理解していただき、水戸南ロータリークラブ
の友人として一緒に活動をしていきたいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

　クラブ管理運営の出席、親睦活動、会場運営、プログ
ラム、公共イメージ、会報、IT資料、雑誌の各委員会と

も、委員長を先頭に積極的に取り組んで頂けました。
　ありがとうございました。感謝申し上げます。

出席委員会
委員長　川上　英則

　ロータリアンの奉仕活動の原点は例会への出席から
始まることを念頭に、らくらく連絡網を活用して会員
の皆様に例会への出席をしていただけるようお願いし
て参りました。出席100%会員33名、年間平均出席
率は74.97％（５月末現在）でした。
　また、例会以外の行事開催において、各委員会の皆
様と連携を図り、漏れのない出欠確認が出来ました事
に対し、会員の皆様に感謝申し上げます。
　最後に、入会間もない私が急遽の委員長ご指名だっ
た為、出席委員会の仕事を理解していない私に、赤岩
幹事から様々なサポートやお気遣いを賜り、厚く御礼
を申し上げます。
　誠にありがとうございました。

親睦活動委員会
委員長　人見　光一 

⑴例会時のビジター・ゲストの受付と紹介、会場運営
委員会と協力してビジター席への案内。
⑵会員の方々が関係する慶弔のお手伝い。
⑶納涼家族例会については、新型コロナウイルスの問
題があり中止となった。
⑷忘年例会については、予算の問題があり通常の夜の
例会として開催となった。
⑸新年家族例会を久しぶりに開催することができた。
また、会員の長寿祝いを行った。
⑹誕生月の会員については、今年度も全員から一言お
話をいただく形をとった。そのため、誕生月の会員
に出席とお話のお願いを親睦活動委員会から電話な
どで行った。誕生日のプレゼントの準備をした。
　以上、会員の皆様、関連委員会の皆様、親睦活動委
員会のメンバーの皆様のご協力により、１年間の活動
をすることができました。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

　事業計画に基づき委員会活動を行いました。
・らくらく連絡の返信率が悪い中、出席者の予測を立
て、食事の発注をすることで、例年に比べて大幅に食
事の無駄をなくし、フードロス問題に貢献できた。
・委員全員とのコミュニケーションを図り、準備等を
抜けなく行えた。
・食事に洋食を取り入れることにより、マンネリ防止
を心掛けた。
・夜例会の際、ビュッフェスタイルに変わりはないも
のの、適量で無駄なく完食できるように発注をし、
提供できた。
・毎回ロータリーの時間が長くなることを予測できた
にもかかわらず、ゲスト卓話の時間が十分に確保で
きなくなるなど、会場監督として厳しく管理するこ
とができなかった。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

　各委員長の皆様、会員の皆様のご協力を頂き司会進

行がスムーズ進められたことを感謝申し上げます。
　プログラム委員会としていろいろ講師・卓話考えて
おりましたが会長と協議しましたがプログラム委員会
としての計画が進められなかったことは残念でした。
　次年度への申し送りとしてプログラム委員長の事業
計画が進められるようにお願い致しまして事業報告と
させて頂きます。
　一年間有難うございました。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止CM」の継続いたしました。

②IT資料委員会と協力して、SNS（フェイスブッ
ク）、HPを活用してロータリー活動を積極的に発信
いたしました。

③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会記事を掲載いただきました。

　１年間ありがとうございました。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

　週報を定期的に発行することにより、迅速な情報伝
達に努め多くの写真を添付し、誰もが色々な形で楽し
める会報作りをしてまいりました。
【掲載内容】
通常例会・家族例会・ガバナー公式訪問・地区大
会・インターシティミーティング・奉仕活動・おひ
さま食堂・ミニバス・タイ記念式典・高松西RC周
年記念式典・ロータリーデー

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１．らくらく連絡網の各委員会活用のサポート
２．新会員の方へのMy ROTARYの紹介と登録のサ

ポート
３．出席・公共イメージ・会報委員とともにITを利用し

た増強・例会・行事などの活動をいたしました。

雑誌委員会
委員長  北原　　実

　毎月１回雑誌の紹介をしました。
　おかげさまで12回以上出席することが出来ました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉妹
友好クラブの各委員会が事業計画を円滑に活動できた
一年であったと思います。
　惜しむらくは、職業奉仕の「My Business」が、
全会員できなかったことです。
 いろいろな事情があったかとは思いますが、ロータ
リークラブのDEIの観点からも次年度に引き継いで、
全会員が自分の職業を発表できるようにしてもらいた
いです。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１．茨城ロボッツ観戦
　1－3奉仕研究会と合同で1－3会をアダストリ
アみとアリーナで開催しその後試合観戦ました。

２．茨城ロボッツのチケットパートナー
　職業奉仕委員会でロボッツのチケットパート
ナーになりクラブメンバーに1000円でチケット
をお渡しし観戦してもらいました。
　100枚中86枚使用し後日ニコニコBOXに
86,000円入れました。

３．会員卓話My Businessを実施しました。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

　社会奉仕活動として
１．地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ

ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を作成し、掲載した。

２．夏休み、冬休み、春休みの給食の出ない期間を前
に、家庭で必要な食材などを配布する「子ども元
気プロジェクト」を実施した。

３．毎月、双葉台市民センターにおいて「おひさま食
堂」をボランティアの皆様と協力しながら実施した。

４．「IBARAKI Next Generation Cup2023」の
開催に、青少年奉仕委員会と連携して協力した。

　１年間、社会奉仕活動へのご協力ありがとうござい
ました。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・1－3奉仕研究会で青少年奉仕委員会について説明
した。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation Cup 
2023歓迎レセプションに参加。
・第３分区ロータリーデー、ケーズデンキスタジアム
で現地のポリオ根絶募金活動に参加。
・第21回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援、２月11日㈰は、準決勝と決勝を見川総合運動
公園体育館にて開催。
・ミニバスケットボール指導者へ「功労者感謝状」を
今回は４名へお渡ししました。少年団活動を長年支
えてきた地域のレジェンドの方に、子供たちの前で
スポットライトを当てる事が出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

　７月６日から７月11日の日程で友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員13
人と訪問しました。 
　今年度タイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈事業計
画は地区の財団補助金＄15,000が地区で計画していた
事業が中止になったので使用できるようになりました。 
　次年度は地区の財団補助金が使えるように早めに計
画を進めています。今のところ地区から＄10,000姉
妹クラブの清州西原RCから＄5,000、高松西RCか
ら＄5,000の確約を頂いています。 
　11月30日から12月4日友好地区タイ国バンコクパ
ツムワンRCの創立40周年に14人で参加しました。 
　４月13・14日高松西RC創立55周年に24人の参
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６月第１例会　６月７日（金）

 1. 点鐘・開会 
 2. ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 兼子充裕会長エレクト
 5. 米山奨学金授与

 チャムリング ライ，プレラナさん
 6. 雑誌委員会 北原　実委員長
 7. 会　食
 8. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

その他）
―　休　憩（１分間）　―

 9. クラブ協議会「委員会事業実績報告」
会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、
公共イメージ、会報、IT資料、雑誌、
奉仕プロジェクト、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕・姉妹友好クラブ、
ロータリー財団、米山記念奨学、
ニコニコBOX、会計

10. ロータリーソング
11. 点鐘・閉会

加者で記念式典・エクスカーションへ行って参りまし
た。記念式典・贈呈式に多くの会員参加ありがとうご
ざいました。親睦を深めることができました。台湾東
部地震に義援金を出しました。 

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

年次基金　　　 11,900ドル（目標12,000ドル）
ポリオ　　　　　1,000ドル（目標 2,400ドル）
べネファクター　1,000ドル（目標 1,000ドル）
　目標には届かず、申し訳ありませんでした。
　１年間、大変お世話になりました。

米山記念奨学委員会
委員長  原口　一吉

米山奨学金目標額　1,975,000円
達成額　　　　　　1,575,000円
達成率　　　　　　80パーセント
１．米山奨学生をクラブの会員全員でサポートしなが
ら、ロータリー及び日本の心や文化を伝えた。

２．全会員に米山記念奨学の理解と啓蒙を図り献金を
お願いした。

３．米山奨学生の研修や現況の報告の時間を設けた。
４．米山カウンセラー高柳益美会員のサポートを受け
ました。

　会員の皆様一年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

目標額　2,310,000円
（５月末現在）
・例会寄付金総額 　　　　　474件　1,819,900円
　内 社会奉仕委員会指定献金
　　 能登半島地震義援金　　　44件　 221,000円
　　 子ども元気プロジェクト　30件　 240,000円
・今年度会費より　　　　　　　　　　　385,000円
合　計　2,204,900円
達成率　95.45％　　
　ニコニコBOXの寄付金へのご協力ありがとうござ
いました。おかげさまで皆様のご支援により目標金額
を達成することが出来ました。また米山記念奨学委員
会、ロータリー財団委員会及び親睦活動委員会とも協
力し合い和やかな雰囲気で円滑に進めることが出来ま
した。改めまして一年間ありがとうございました。皆
様のご協力に感謝申し上げます。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

・クラブの健全な財政運営をするため、予算に基づく
決算の厳正な処理を実施した。
・食糧費を節約するために、夜の例会の在り方につい
て提案した。
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2024年６月14日（金）
６月第２例会プログラム おひさま食堂が開催されます

日　時：６月22日㈯
調理をお手伝いくださる方は９:00～
受付や配布をお手伝いくださる方は10:00～

場　所：双葉台市民センター　TEL251-3991

次回例会日程
日　時：６月21日㈮　12:30～
場　所：水戸プラザホテル
内　容：卓話「１年を顧みて」

石川啓司会長、赤岩賢二幹事
親睦の時間「６月誕生祝」

１

２

前週訂正出席率56.94％
81名 43名 38名 59.72％６月第１例会（６月７日）

出席状況
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

　会員組織委員会に属する職業分類、会員選考、会員
増強、ロータリー情報の各委員会は適切に行われ、委
員会の方々ありがとうございました。特に増強に携
わった会員の皆様のご協力に心から感謝いたします。
　会員の入会は５名、退会者は６名でした。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

・総務省統計局日本標準産業分類に基づき職業分類を
実行しました。

・新会員の入会に伴い、建築工事業、商業銀行、そし
て、新しい職業分類として訪問介護、ラーメン店、
ヘアーサロンを開放しました。

会員選考 委員会
委員長　小路　　實

　石川年度は、５名の新会員が入会されました。
・薗部まゆみ、石川　豊（令和６年１月12日）
・山崎克彦（令和６年２月２日）
・金澤康光（令和６年５月24日）
・鈴木優一（令和６年６月７日）
　５名の新会員が水戸南ロータリークラブの会員になり
ました。ロータリー活動をエンジョイしてください。

会員増強委員会 
委員長　長岡　秀典

　会員増強５名の目標に対し５名入会。
　石川豊会員（30代）、薗部まゆみ会員（40代）、山
崎克彦会員（50代）、金澤康光会員（50代）、鈴木優
一会員（40代）、男性会員４名、女性会員１名の計５
名入会しました。
　会員皆様のご協力をいただき、目標入会人数を達成
する事が出来ました。
　今後も新会員の方々がクラブに馴染み、積極的にク
ラブ活動に参加出来るようにサポートをしていきたい
と思います。
　会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員皆様のご協
力の賜物と改めて感謝申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

　新たに入会した会員の皆さんに、ロータリークラブ
の歴史、組織、活動について説明して理解していただ
けるように情報集会を開催してきました。
　今年度は５名の新会員の皆さんをお迎えすることが
できました。
　新会員の皆さんは、今後ともロータリークラブについ
てより深く理解していただき、水戸南ロータリークラブ
の友人として一緒に活動をしていきたいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

　クラブ管理運営の出席、親睦活動、会場運営、プログ
ラム、公共イメージ、会報、IT資料、雑誌の各委員会と

も、委員長を先頭に積極的に取り組んで頂けました。
　ありがとうございました。感謝申し上げます。

出席委員会
委員長　川上　英則

　ロータリアンの奉仕活動の原点は例会への出席から
始まることを念頭に、らくらく連絡網を活用して会員
の皆様に例会への出席をしていただけるようお願いし
て参りました。出席100%会員33名、年間平均出席
率は74.97％（５月末現在）でした。
　また、例会以外の行事開催において、各委員会の皆
様と連携を図り、漏れのない出欠確認が出来ました事
に対し、会員の皆様に感謝申し上げます。
　最後に、入会間もない私が急遽の委員長ご指名だっ
た為、出席委員会の仕事を理解していない私に、赤岩
幹事から様々なサポートやお気遣いを賜り、厚く御礼
を申し上げます。
　誠にありがとうございました。

親睦活動委員会
委員長　人見　光一 

⑴例会時のビジター・ゲストの受付と紹介、会場運営
委員会と協力してビジター席への案内。

⑵会員の方々が関係する慶弔のお手伝い。
⑶納涼家族例会については、新型コロナウイルスの問
題があり中止となった。

⑷忘年例会については、予算の問題があり通常の夜の
例会として開催となった。

⑸新年家族例会を久しぶりに開催することができた。
また、会員の長寿祝いを行った。

⑹誕生月の会員については、今年度も全員から一言お
話をいただく形をとった。そのため、誕生月の会員
に出席とお話のお願いを親睦活動委員会から電話な
どで行った。誕生日のプレゼントの準備をした。

　以上、会員の皆様、関連委員会の皆様、親睦活動委
員会のメンバーの皆様のご協力により、１年間の活動
をすることができました。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

　事業計画に基づき委員会活動を行いました。
・らくらく連絡の返信率が悪い中、出席者の予測を立
て、食事の発注をすることで、例年に比べて大幅に食
事の無駄をなくし、フードロス問題に貢献できた。

・委員全員とのコミュニケーションを図り、準備等を
抜けなく行えた。

・食事に洋食を取り入れることにより、マンネリ防止
を心掛けた。

・夜例会の際、ビュッフェスタイルに変わりはないも
のの、適量で無駄なく完食できるように発注をし、
提供できた。

・毎回ロータリーの時間が長くなることを予測できた
にもかかわらず、ゲスト卓話の時間が十分に確保で
きなくなるなど、会場監督として厳しく管理するこ
とができなかった。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

　各委員長の皆様、会員の皆様のご協力を頂き司会進

行がスムーズ進められたことを感謝申し上げます。
　プログラム委員会としていろいろ講師・卓話考えて
おりましたが会長と協議しましたがプログラム委員会
としての計画が進められなかったことは残念でした。
　次年度への申し送りとしてプログラム委員長の事業
計画が進められるようにお願い致しまして事業報告と
させて頂きます。
　一年間有難うございました。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止CM」の継続いたしました。

②IT資料委員会と協力して、SNS（フェイスブッ
ク）、HPを活用してロータリー活動を積極的に発信
いたしました。

③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会記事を掲載いただきました。

　１年間ありがとうございました。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

　週報を定期的に発行することにより、迅速な情報伝
達に努め多くの写真を添付し、誰もが色々な形で楽し
める会報作りをしてまいりました。
【掲載内容】
通常例会・家族例会・ガバナー公式訪問・地区大
会・インターシティミーティング・奉仕活動・おひ
さま食堂・ミニバス・タイ記念式典・高松西RC周
年記念式典・ロータリーデー

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１．らくらく連絡網の各委員会活用のサポート
２．新会員の方へのMy ROTARYの紹介と登録のサ

ポート
３．出席・公共イメージ・会報委員とともにITを利用し

た増強・例会・行事などの活動をいたしました。

雑誌委員会
委員長  北原　　実

　毎月１回雑誌の紹介をしました。
　おかげさまで12回以上出席することが出来ました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉妹
友好クラブの各委員会が事業計画を円滑に活動できた
一年であったと思います。
　惜しむらくは、職業奉仕の「My Business」が、
全会員できなかったことです。
 いろいろな事情があったかとは思いますが、ロータ
リークラブのDEIの観点からも次年度に引き継いで、
全会員が自分の職業を発表できるようにしてもらいた
いです。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１．茨城ロボッツ観戦
　1－3奉仕研究会と合同で1－3会をアダストリ
アみとアリーナで開催しその後試合観戦ました。

２．茨城ロボッツのチケットパートナー
　職業奉仕委員会でロボッツのチケットパート
ナーになりクラブメンバーに1000円でチケット
をお渡しし観戦してもらいました。
　100枚中86枚使用し後日ニコニコBOXに
86,000円入れました。

３．会員卓話My Businessを実施しました。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

　社会奉仕活動として
１．地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ

ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を作成し、掲載した。

２．夏休み、冬休み、春休みの給食の出ない期間を前
に、家庭で必要な食材などを配布する「子ども元
気プロジェクト」を実施した。

３．毎月、双葉台市民センターにおいて「おひさま食
堂」をボランティアの皆様と協力しながら実施した。

４．「IBARAKI Next Generation Cup2023」の
開催に、青少年奉仕委員会と連携して協力した。

　１年間、社会奉仕活動へのご協力ありがとうござい
ました。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・1－3奉仕研究会で青少年奉仕委員会について説明
した。

・育成いばらき、IBARAKI Next Generation Cup 
2023歓迎レセプションに参加。
・第３分区ロータリーデー、ケーズデンキスタジアム
で現地のポリオ根絶募金活動に参加。

・第21回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援、２月11日㈰は、準決勝と決勝を見川総合運動
公園体育館にて開催。

・ミニバスケットボール指導者へ「功労者感謝状」を
今回は４名へお渡ししました。少年団活動を長年支
えてきた地域のレジェンドの方に、子供たちの前で
スポットライトを当てる事が出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

　７月６日から７月11日の日程で友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員13
人と訪問しました。 
　今年度タイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈事業計
画は地区の財団補助金＄15,000が地区で計画していた
事業が中止になったので使用できるようになりました。 
　次年度は地区の財団補助金が使えるように早めに計
画を進めています。今のところ地区から＄10,000姉
妹クラブの清州西原RCから＄5,000、高松西RCか
ら＄5,000の確約を頂いています。 
　11月30日から12月4日友好地区タイ国バンコクパ
ツムワンRCの創立40周年に14人で参加しました。 
　４月13・14日高松西RC創立55周年に24人の参

石川啓司会員……

鈴木優一会員……
松本隆史会員……
久信田秀一会員…
川上英則会員……

久保田啓藏会員…
根本 次会員……
鈴木憲一会員……
志村　保会員……
谷島孝明会員……
上野義哉会員……
長岡秀典会員……

浅野佑介会員……
薗部まゆみ会員…
石井浩一会員……

■ニコニコBOX（６月７日（金）扱）
新会員の鈴木優一さん、歓迎いたします。ロータ
リークラブを楽しんでください。
本日入会する鈴木です。宜しくお願いします。
ヨガ頑張りましょう！！
ヨガ頑張ります。
鈴木さん、水戸南ロータリークラブへようこそ。
クラブ活動を一緒に楽しみましょう。
鈴木さんの入会おめでとうございます。
浅野さん、本日は宜しくお願い致します。
石川会長、赤岩幹事、残り一ヶ月になりました。
鈴木さんの入会を歓迎します。
鈴木さん、宜しくお願いします。
鈴木さん、入会おめでとうございます。
鈴木優一さん、ご入会おめでとうございます。浅
野さん、ヨガ楽しかったです。
ヨガの機会を頂き有難うございます。
鈴木さん、ご入会おめでとうございます。
鈴木さん、入会おめでとうございます。

この計　　　15件　　 48,000円


